

2学年GSコース『校内課題研究発表会』がデーリー東北に掲載されました

令和4年12月14日(火)2学年 GS コースによる校内課題研究発表会を実施しました。

2年 GS コース総合的な探究の時間で課題研究に取り組んだ37名が、グループごとに設定したテーマについて、1年間の研究成果を発表しました。



(当日の様子が12月16日付デーリー東北に掲載されました)

観覧した附属中3年生、高校GSコース1・2年生は熱心に耳を傾け、質疑応答では学年の垣根を超えて、活発な質疑応答が交わされました。

助言者の先生方からもたくさんのアドバイスをいただき、1年間の取り組みの集大成となる実り多い発表会となりました。



【発表テーマ】

数学分野: キャッシュレスレボリューション☆

歯医者数・逆歯医者数について

物理分野: ボトルフリップのカラクリを解き明かせ！

最強の橋 爆誕！

化学分野: ロータス効果の新たな可能性への挑戦

シャンプーとリンシンシャンプー

生物分野: 植物の色素について

三感を研ぎ澄ませ

また、課題研究に取り組んだメンバーは、県内で実施された課題研究発表会にも参加しました。

他校の研究発表を観覧して刺激を受け、さらに大学の先生方からアドバイスをいただき、励みとなりました。

12/10「第10回 高校生科学研究コンテスト」(青森大学)

ブルーリボン賞:「歯医者数・逆歯医者数について」

12/17「第23回 青森県高等学校理数系課題研究発表会」(弘前大学工学部)